

## Sudáfrica advirtió que detener a Vladimir Putin en la cumbre de los BRICS sería una “declaración de guerra”

Escrito por Indicado en la materia

Miércoles, 19 de Julio de 2023 00:01 - Actualizado Viernes, 21 de Julio de 2023 03:05

---

Detener a Vladimir Putin sería una declaración de guerra a Rusia, afirmó el presidente sudafricano Cyril Ramaphosa en un documento publicado el martes, en pleno debate nacional sobre la visita del mandatario en la próxima cumbre de los BRICS.



Putin es invitado a la cumbre de ese grupo de cinco grandes potencias emergentes (Sudáfrica, Brasil, China, India y Rusia) prevista del 22 al 24 de agosto en Johannesburgo. Pero el presidente ruso es objeto desde marzo de un mandato de arresto de la Corte Penal Internacional (CPI) por crimen de guerra de “deportación” de niños ucranianos tras la invasión de Ucrania.

Como miembro de la CPI, Sudáfrica teóricamente debería detener a Putin si ingresa a su

## Sudáfrica advirtió que detener a Vladimir Putin en la cumbre de los BRICS sería una “declaración de guerra”

Escrito por Indicado en la materia

Miércoles, 19 de Julio de 2023 00:01 - Actualizado Viernes, 21 de Julio de 2023 03:05

---

territorio . Un gran dilema diplomático para el gobierno, que rechaza condenar a Rusia desde el inicio de la guerra en Ucrania.

El caso tomó un rumbo judicial pues el principal partido opositor sudafricano, la Alianza democrática (DA), trata a través de la justicia de forzar al gobierno a velar para que Putin sea detenido y entregado a la CPI si pisa Sudáfrica.

En una declaración juramentada, Ramaphosa calificó la petición de ese partido de “irresponsable”.

“Rusia claramente indicó que cualquier detención de su presidente en ejercicio equivaldría a una declaración de guerra. No sería coherente con nuestra constitución arriesgarse a involucrar al país en una guerra con Rusia”, escribió.

